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Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano de Planeación, Medición y 

Evaluación del Desarrollo Social 

El día 07 de septiembre del año 2023, de las 16:00 a las 18:22 horas, los miembros del Consejo Sectorial 

Ciudadano para la Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social se reunieron de manera 

presencial en el Salón Tenamaxtli, perteneciente a las instalaciones del Colegio de Jalisco, a efecto de 

celebrar la Primera Sesión Ordinaria 2023; de conformidad a lo establecido los artículos 7 y 22 de la Ley 

de Planeación Participativa del Estado de Jalisco y sus Municipios; así como lo dispuesto en el numeral 

25.1, fracción XVI de Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco o y sus 

Municipios, en correlación con el artículo 29.1 fracción VIII y XI de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo del 

Estado de Jalisco; artículos 16, 19, 20 y demás relativos del Reglamento Interno de los Consejos Sectoriales 

en el Estado de Jalisco; así como el artículo 13, fracción IX del Reglamento Interno de la Secretaría de 

Planeación y Participación Ciudadana, de acuerdo al desarrollo siguiente: 

1. Bienvenida general y propósito de la sesión   

La Dra. Mónica Ballescá, Directora General de Planeación Participativa, de la Secretaria de Planeación y 

Participación Ciudadana (SPPC); en su carácter de Secretaria Ejecutiva del Consejo, dio la bienvenida a los 

participantes y cedió el uso de la voz a la Mtra. Margarita Sierra, Secretaria de Planeación y Participación 

Ciudadana y Secretaria Ejecutiva del Consejo.  

A continuación, la Mtra. Margarita Sierra, da la bienvenida a todos, manifestó que, después de un periodo 

atípico por la pandemia, darnos cuenta de la importancia de la presencialidad. Enseguida, explicó que 

para esta sesión se tiene contemplado ver y analizar proyectos e indicadores estratégicos para este sector, 

además de presentar las Agendas regionales, cediendo el uso de la voz a la Mtra. Anna Bárbara Casilla, 

Coordinadora General Estratégica de Desarrollo Social y Presidenta del Consejo.  

2. Bienvenida a consejeros, verificación quórum legal y orden del día   

La Mtra. Ana Bárbara Casillas García, Coordinadora General Estratégica de Desarrollo Social (CGEDS); en 

su carácter de Presidenta del Consejo, dio la bienvenida a todas y todos los miembros del Consejo y 

especialmente a las ciudadanas y ciudadanos integrantes, a la primera sesión ordinaria 2023 del Consejo 

Sectorial Ciudadano para la Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social, y procedió a dar por 

inaugurada la sesión de trabajo, haciendo constar la asistencia de los integrantes del Consejo. 

Por parte de los integrantes Ciudadanos Locales: Ana Paula Ladrón de Guevara Morfín, en representación 

del Presidente de Mexicanos Primero Jalisco; Andrea Flores Ruiz, Presidenta de Familia Incluyente A.C.; 

Víctor Manuel Rodríguez Álvarez Presidente Asociación de Directores Escolares de México, y; José Manuel 

Pérez Udabe, del municipio de Autlán de Navarro. 

 

Por parte de los integrantes Ciudadanos Nacionales: Alberto Castro, en representación del Consejo 

Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL). 
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Por cuenta de los integrantes Gubernamentales Permanentes Alejandra Petersen, en representación de 

la Secretaria de Cultura; Juan Carlos Flores Miramontes, Secretario de Educación Jalisco (SEJ); Laura Elena 

Cajigal García, en representación de la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres; Arturo 

Múzquiz Peña, en representación del Secretario de Salud; Mateo Bonilla Coronado, en representación del 

Secretario del Sistema de Asistencia Social; Juan Carlos Márquez Rosas, Procurador Social;  y; Juan Carlos 

Márquez Rosas, Procurador Social, María Georgina García Martínez, Presidenta de Clúster de la Industria 

Medica Hospitalaria de Jalisco, y; Enoch cruz, en representación del Director General del Consejo Estatal 

para el Fomento Deportivo. 

Por último, a los miembros Coordinadores del Consejo: Anna Bárbara Casillas García, Coordinadora 

General Estratégica de Desarrollo Social (CGEDS) y Presidenta del Consejo; María de Obeso Gómez, en 

representación de la Jefatura de Gabinete; Margarita Cristina Sierra Díaz de Rivera, Secretaria de 

Planeación y Participación Ciudadana, y Secretaria Ejecutiva del Consejo; Gloria Judith Ley Angulo, 

Directora General de Programación, Presupuesto y Evaluación del Gasto Público, en representación del 

Secretario de la Hacienda Pública; Mónica Ballescá Ramírez, Directora General de Planeación y Evaluación 

Participativa, y Secretaria Técnica de Gobernanza, y; Marco Sebastián Ocegueda Sánchez, Director de 

Proyectos Transversales y Estratégicos, y Secretario Técnico de Gabinete. 

Al dar cuenta de la presencia y/o debida representación de las y los integrantes de este Consejo, de 

conformidad con lo establecido en el artículo 32 de la Ley de Planeación Participativa para el Estado de 

Jalisco y sus Municipios, la Mtra. Anna Bárbara Casillas, informó del quórum reglamentario, motivo por lo 

cual, declaró formalmente instalado el Consejo sectorial para su primera sesión ordinaria del año 2023; 

así como válidos los acuerdos que de ella emanen.  

Acto seguido, la Presidenta del Consejo, sometió a consideración de este órgano colegiado el orden del 

día propuesto para esta sesión, mismo que se presenta a continuación, y que fue aprobado de manera 

unánime: 

Orden del día 

0.  Tolerancia y check in 

1. Bienvenida general y propósito de la sesión 

2. Bienvenida a consejeros, verificación quórum legal y orden del día 

3. Seguimiento de acuerdos 

4. Indicadores estratégicos  

a) Pobreza, Educación, Salud 

5. Asuntos generales 

Proyecto Policy Briefs  

6. Acuerdos 

Una vez leídos los puntos del orden del día, éste fue aprobado por unanimidad de votos de los integrantes 

del Consejo. 
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3. Seguimiento de acuerdos 

En uso de la voz, la Secretaria Técnica de Gobernanza, comentó que, en relación con la aprobación del 

acta de la primera sesión ordinaria del año 2022, ésta ya ha sido validada de forma remota por todos los 

Consejeros, mismo que enviaron de manera digital su firma; por lo que se omitió la lectura de la misma y 

se declaró aprobada de manera unánime.  

Enseguida, expuso el seguimiento de los acuerdos de la sesión ordinaria anterior, conforme a lo detallado 

en la siguiente tabla:  

 Código Acuerdo Responsable 
Estatus del 

acuerdo 
Descripción de último 

seguimiento 

  
CSC-DS 20-
01OR-03  

Se organizarán talleres sobre el proceso de 
planeación, programación y presupuestación 

2021; las cuales se definirán con base a las 
necesidades que se identifiquen en un 

formulario virtual. 

CGEDS-SHP-
SPPC  

En proceso 

Se enviará un formulario para 
identificar los intereses 

particulares, para definir en 
conjunto con la SHP, SPPC y la 

CGEDS la agenda de reuniones, 
definidas a partir de las 

respuestas obtenidas en el 
formulario. 

CSC-DS 21-
01OR-02 

Se convocará a una reunión de trabajo para 
revisar y mejorar el Formato del Padrón 

Único de Beneficiarios (PUB). 
CGEDS-SSAS Concluido 

El 16 de marzo de 2022 se envió 
por correo electrónico un 

formulario para obtener las 
sugerencias de mejora al formato 

del PUB. 

CSC-DS 22-
01OR-01 

La Coordinación de Desarrollo Social 
convocará a una sesión extraordinaria, en 

donde se abordará el tema de Cultura de paz 
y la metodología comunidades de 

aprendizaje para la vida. 

CGEDS En proceso 

Se propone que el día 20 o el 27 
de septiembre de 2023, se lleve a 
cabo una reunión de trabajo con 

las consejeras y consejeros 
interesados en el tema. 

 

Se especificó cuáles de estos acuerdos ya fueron cumplimentados y los que aún siguen en proceso de 

cumplimiento, por lo que no habiendo dudas o comentarios al respecto, se dio por concluido el presente 

punto.  

 

4. Indicadores estratégicos 

a. Pobreza, Educación, Salud 

 

En uso de la voz, Cesar Augusto Ricardi Morgavi, Jefe de Investigación Aplicada, de la Coordinación 

General Estratégica de Desarrollo Social, expuso indicadores que describen la evolución de la pobreza en 

Jalisco en los últimos años, señalando que en lo general salimos mejor parados, con excepción de 2 

indicadores en materia de educación y salud. 

Enseguida, en cuanto al Coeficiente de Gini, el cual  mide la desigualdad económica de una sociedad, 

mencionó que Jalisco se ubicó por debajo del nivel nacional, ocupando el lugar 31 
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entre las entidades federativas ordenadas de mayor a menor desigualdad (.388). Conservando en 2022 la 

misma posición (31), así como registrando una mejora el nivel de distribución del ingreso económico de 

los hogares (.366).  

 

 

Respecto a las carencias sociales, para 2022 se registró un incremento en el rezago educativo y en el 

porcentaje de acceso a los servicios de salud. El resto de los indicadores presentaron mejoras. 

 

Inmediatamente después, la Mtra. Anna Bárbara Casillas tomó el uso de la voz y resumió la presentación 

anterior diciendo que, en conclusión, se miden 6 carencias, en 4 salimos bien y en dos no. Añadiendo qué 

para esto, tuvo mucho que ver la pandemia de COVID, pues hubo familias que decidieron interrumpir la 

asistencia escolar, esperando que se normalizara y acabara la pandemia. Pero hubo otros que ya no 

regresaron que fueron estudiantes sobretodo de educación media superior. 

  

Para el caso de salud, mencionó que en general todos los estados empeoraron de respecto a 2020 pero 

esa tendencia viene desde 2018, debido a la desaparición del seguro popular. Continuó explicando que 

con la desaparición del Seguro Popular y la creación del INSABI hay confusión en la población que no sabe 

a qué tiene derecho y a que no tiene derecho, adicionalmente, respecto a la metodología para captar 

información, la pregunta que se hace desde el INEGI menciona textualmente si se estaba afiliado al Seguro 

Popular y en Jalisco no estamos adheridos, por lo que hay un erróneo planteamiento de la pregunta. En 

seguida comentó que, en ese tema, CONEVAL e INEGI han advertido y están trabajando también en una 

propuesta para actualizar esa pregunta en las entidades no adheridas.  

 

Finalmente, Marco Ocegueda, en uso de a voz, realizó una exposición del estado de la infraestructura 

educativa y de salud. Primeramente, mencionando que por primera vez se realizó un censo sobre la 

infraestructura educativa para poder tener números claros y saber de dónde estábamos parados, 

identificándose más de 7,000 inmuebles, y se presentó información sobre los montos de inversión que se 

han realizado por nivel educativo para mejorar las condiciones físicas de las escuelas, los cuales para 2022 

sumaron $880 millones de pesos, para 2023-2024 $3,894.9, resultando un total de $4,771.9. Para lograrlo, 

mencionó la creación del FINEDUC, que es un fideicomiso con el que se atiende las necesidades de 

capacidad, adecuación y equipamiento de instalaciones educativas, cual se materializa en el inicio de obra 

en más de 200 inmuebles; la entrega de computadoras a todo personal docente de educación básica; la 

cobertura de la RED JALISCO; la creación y mejora de la oferta de Educación Media Superior y Superior en 

todo el Estado. 

 

Continuando con el uso de la voz, presentó un mapa en el que se contrastó la clasificación de los 

municipios de acuerdo con sus porcentajes de población con carencia a los servicios de salud y los rangos 

de los montos de inversión por municipio en el periodo 2019 – 2023. Igualmente se presentó un desglose 

de la inversión estatal en materia de infraestructura de salud, según el tipo de infraestructura.  

 

En seguida se abrió un espacio para el diálogo y comentarios de Consejeros.  
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Alberto Castro, en representación del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 

(CONEVAL), se refirió a dos cuestiones puntuales. Respecto a la primer de ellas, consideró que es solo una 

cuestión de forma, señaló que en la presentación se mostró como un punto negativo el crecimiento de la 

población no vulnerable, especificando que es algo positivo. En segundo lugar, hizo referencia a las 

variaciones porcentuales de las carencias, mencionando que cuando son muy pequeñas, éstas pueden 

caer dentro del intervalo de confianza, por lo que es importante verificar si esta variación no cae dentro 

de la misma, por ejemplo, en el caso muy específico del rezago educativo que es de alrededor del 2%, 

habría que comparar este porcentaje con dicho intervalo de confianza, por lo que sí es así no se puede 

concluir que realmente hay una incremento en el rezago.  

Con respecto a la medición del acceso a lo servicio de salud, comentó que efectivamente las personas al 

responder pueden confundirse, y mencionó como ejemplo el rechazo a brindar atención en la pandemia, 

debido a que algunos hospitales habían sido convertidos para la atención exclusiva del COVID, y las 

personas percibían que no tenían acceso, independientemente de si tenían afiliación, por lo que la gente 

consideraba que no tenían acceso. Finalmente ofreció información de CONEVAL para complementar los 

análisis estatales, para complementaria esta visión multidimensional, sobre el contexto territorial, 

específicamente sobre información de carreteras pavimentadas: el tiempo que tarda una persona para 

trasladarse desde la cabecera municipal a los centros de atención a la salud o a los centros que prestan 

servicios educativos. 

 

En seguida, Ana Paula Ladrón de Guevara, de Mexicanos Primero, se refirió a dos cuestiones. 

Primeramente, manifestó su interés sobre la información en materia de inversión en infraestructura 

educativa e hizo la solicitud para acceder a ella. En segundo lugar, recordó que Mexicanos Primero ha 

generado el denominado Diagnóstico General de la Educación en Jalisco, que es un micro sitio con 

información diversa de fuentes oficiales, por lo que lanzó una invitación para que se conozca, y propuso 

que el equipo de investigadores de la institución a la que representa, hagan una exposición al Consejo 

sobre el mismo.  

Por su parte, Juan Carlos Flores Miramontes, Secretario de Educación, agregó que en el tema de la 

pandemia se presentó principalmente el fenómeno reflejado en niños de 3 a 5 años en edad preescolar, 

que, por alguna razón, muchísimo más que en primaria y muchísimo más que en secundaria tomaron la 

decisión en la pandemia de retirar a sus hijos de los preescolares, ya que se corrió la voz de qué no es 

obligatorio y ciertamente no es obligatorio para la inscripción en primaria. Igualmente, es que la iniciativa 

privada tiene una participación importante en la educación preescolar y los papás vieron una oportunidad 

para ahorrarse ese costo. A nivel secundaria tenemos otro fenómeno, por el tema del trabajo, muchos 

jóvenes empezaron a ayudar con los ingresos familiares a sus padres durante el esquema de pandemia, 

pero se tienen buenas señales de que estos números, ya que vienen al alza, en el Sistema de Control 

Escolar ya se recuperó a todos los preescolares y se trabaja principalmente para recuperar a los de 

secundaria.  

 

Andrea Flores Ruiz, de Familia Incluyente A. C., felicitó a las autoridades, mencionando que esto fue muy 

reconfortante y habla del buen trabajo del gobierno del estado, sin embargo, manifestó que quisiera 
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levantar como una banderita de preocupación, particularmente el indicador de discapacidad, 

cuestonando ¿qué tanto es real? y que no nos vayamos con la felicidad del momento. Manifestando que 

no sea solo la entrega del dinero, sino buscar su autosuficiencia. 

 

 

Por su parte, María Georgina García Martínez, Presidenta de Clúster de la Industria Medica Hospitalaria 

de Jalisco, retomó el tema de la cobertura de acceso a servicios de salud, mencionando que se ha ejercido 

una inversión importante en materia de infraestructura de salud y se tiene personal, sin embargo, la 

población no lo percibe, no lo tienen considerado como un servicio de salud, permanente, accesible, 

constante, por lo que plantea qué es lo que se debe hacer para que la población sienta y perciba esa 

cobertura.  

 

5. Asuntos generales.  

 

La Dra. Mónica Ballescá, prosiguiendo con el siguiente punto de la orden del día, procedió a exponer el 

proyecto de diagnósticos evaluativos denominados Policy Briefs, los cuales son documentos síntesis de 

información y evidencia sobre un tema particular de política pública para el desarrollo. Estas 

investigaciones evaluativas sirven como herramienta para presentar hallazgos de investigación.  Los 

cuales son parte del Programa Anual de Evaluación. Los cuales contienen: datos diagnósticos; Valoración 

de intervenciones públicas, privadas y sociales, y; Atender problemáticas de relevancia social. 

Explicó que estos documentos contendrán: Título, claro y preciso; Resumen, exacto y breve; Introducción, 

delimitando concretamente el problema; Marco teórico del problema, exponiendo evidencia disponible 

a la fecha; Resultados o mensajes claves; Conclusiones, y; Referencias.  

Enseguida procedió a explicar y detallar los criterios para la selección de temas para y el procedimiento 

seguido para definir cuáles serían los que se realizarían. Entre otras cosas mencionó que los temas salieron 

del Plan Estatal de desarrollo, como temas denominados como críticos, derivados del análisis sistémico 

realizado en dicho Plan. Debido a la restricción de recursos, del total de temas se tuvo que priorizar debido 

a que el presupuesto solo alcanzaba para llevar a cabo siete estudios. Los temas fueron sometidos a una 

serie de criterios que tienen que ver con el grado de urgencia publica, la existencia de información 

sistematizada en MIDE, la trazabilidad de la información, y la existencia de políticas públicas relacionadas 

con el tema.  

Finalmente presentó los siete estudios a realizar:  

1. El abuso infantil en los municipios de Jalisco 

2. Obesidad infantil en Jalisco 

3. Afectaciones a la salud por la contaminación del Río Santiago 

4. Personas localizadas en Jalisco 

5. Deserción escolar de niños y adolescentes en Jalisco luego del COVID 

6. Adultos mayores en condiciones de abandono en Jalisco 

7. El suicidio en los jóvenes de Jalisco 
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Por ultimo señaló que los estudios serán contratados y se invitará a invitar a expertos que van a fungir 

como lectores y revisores de estos documentos.  

 

 

6. Acuerdos  

Como último punto del orden del día, Marco Ocegueda, Secretario Técnico de Gabinete, comentó como 

acuerdos los siguientes: 

 

 

 

 Número Acuerdo 
Responsabl

e 

  
CSC-DS 23-01OR-

01 

Se compartirá la presentación de la sesión a los consejeros, Incluyendo información 
sobre intervención del FINEDUC. 

 CGEDS/SEJ 

CSC-DS 23-01OR-
02 

 Se tendrá una reunión con Mexicanos Primero Jalisco, para la presentación del 
diagnóstico realizado por ellos. 

 CGEDS/SEJ 

CSC-DS 23-01OR-
03 

Se invitará a consejeros de desarrollar social al grupo de trabajo en desarrollo 
económico para el programa de empleabilidad a personas con discapacidad 

CGEDS 

 
CSC-DS 23-01OR-

04 

Se invitará a consejeros interesados para presentar los avances en el trabajo de la 
percepción de acceso a los servicios de salud.  

CGEDS 

 

Después de agradecer a los Consejeros por su asistencia y participación, la Dra. Mónica Ballescá declaró 

por concluida la Primera Sesión Ordinaria del año 2023, siendo las 18:10 horas del día de su inicio, 

firmando esta Acta al calce los que en ella participaron. 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Ciudadana Local 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Andrea Flores Ruiz 
Presidenta de Familia Incluyente A. C. 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Económico 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Ciudadana Local 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Ana Paula Ladrón de Guevara Martin 
Mexicanos Primero Jalisco 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Ciudadano Local 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Víctor Manuel Rodríguez Álvarez 
Presidente de la Asociación de Directores Escolares de México (ADEM) 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Ciudadana Local 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

María Georgina García Martínez 

Presidenta de Clúster de la Industria Médica Hospitalaria de Jalisco 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y 

Evaluación de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023, en la cual participé de manera 

virtual. 

Integrante Ciudadano Nacional 

______________[Rúbrica]_____________ 

Alberto Castro Jaimes 
Representante del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 

(CONEVAL) 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Alejandra Petersen Castiello 
Representante de la Secretaria de Cultura 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Juan Carlos Flores Miramontes 
Secretario de Educación 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para 

Planeación, Medición y Evaluación de Desarrollo Social 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo acordado en 

la Primera Sesión Ordinaria 2023 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación 

de Desarrollo Social, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Luz Elena Cajigal García 
Representante de la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres 
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Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Arturo Múzquiz Peña 

Representante del Secretario de Salud 
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Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Laura Paola Villaseñor Poo 
 Representante del Secretario de Asistencia Social 
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Integrante Gubernamental Permanente 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Juan Carlos Márquez Rosas 

Procurador Social 
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Integrantes Gubernamentales 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Enoch Cruz López 

 Representante del Consejo Estatal para el Fomento Deportivo 
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Presidenta del Consejo 
 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Anna Bárbara Casillas 

Coordinadora General Estratégica de Desarrollo Social 
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Secretaria Ejecutiva del Consejo 

 

 

______________[Rúbrica]_____________ 

Margarita Cristina Sierra Díaz de Rivera 
Secretaria de Planeación y Participación Ciudadana (SPPC) 
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Integrante Coordinadora del Consejo  
 
 

______________[Rúbrica]_____________ 

María de Obeso Gómez 
Representante del Jefe de Gabinete 
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Integrante Coordinadora del Consejo  
 
 

______________[Rúbrica]_____________ 

Gloria Judith Ley Angulo  
Representante del Secretario de la Hacienda Pública (SHP) 
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Secretaria Técnica de Gobernanza 
 
 

______________[Rúbrica]_____________ 

Mónica Ballescá Ramírez 
Directora General de Planeación y Evaluación Participativa de la SPyPC 
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Secretario Técnico de Gabinete  
 
 

______________[Rúbrica]_____________ 

Marco Ocegueda Sánchez 
Director de Proyectos Transversales y Estratégicos (CGEGT) 

 

 

 

 
 
 


